
       

 

 

 

 

■■「第３回学校運営協議会」を開催しました■■ 
 

１２月６日（火）に第３回目の学校運営協議会を行いました。今回は、いじめ・体罰アンケート、学

校評価、学校運営協議会の今後の取組などについて協議しました。 

 

 【いじめ・体罰アンケートについて】 

   11 月末に実施したアンケートの結果を見ながら協議をしたところ、以下のような意見が出されました。

学校運営協議会委員の皆様の意見も参考にしながら、子供たちが居心地よく過ごせる学校になるよう努めて

いきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校評価について】 

評価項目 意見 

望ましい生活習慣の形成 【就寝時刻についての意見】 

・姉が遅く寝ると、弟も遅く寝てしまう。親が声掛けをしてもなかなか寝ないなど、

家庭によって実態は様々である。 

・ただ、早く寝なさいと声を掛けるのではなく、なぜ早く寝ることが大切なのかと

いうことを理解させる必要がある。学校では、２学期、養護教諭が睡眠についての

話を全学年にしているが、家庭で実行するかどうかは本人の選択になる。そこで、

「就寝時刻」については家庭の協力が欠かせない。 

【運動についての意見】 

・登下校、業間休み、昼休みを外で過ごすと考えれば 1時間程度の運動時間になる

と思われる。しかし、外遊びをしない子供もいるため、毎日 1時間ぐらいの運動を

できていない子供もいる。運動量には個人差が大きい。 

教職員の働き方改革 どういう状態になったら働き方改革が進んでいるといえるのかということを学校で

共通理解をする必要がある。 

【学校運営協議会の今後の取組について】 

今回、新たに、花壇作りの学習支援が決定しました。１２月１９日～２１日の昼休みに地域の方に花

の植え方を教えていただきながら花壇を作ります。学校運営協議会委員の方に「思いを込めて苗を植え

よう」という素敵な言葉を教えていただきました。「卒業式に向けて、６年生への感謝の気持ちを込め

ながら植える」、「卒業前に下級生への思いを込めて植える」など、子供たち 1人 1人が思いを込めて苗

を植えることで、正門から昇降口までの通路がきれいな花でいっぱいになればと思います。 

 

第３号 令和４年１２月７日 

「CS」は、コミュニティ・スクールの略称です。 

・今回は、「メールやＳＮＳで嫌なことを書かれたり、仲間はずれにされたりした」の項目の該当者がいなかっ

たのでよかった。今後も指導を継続していくことが大切。来年度は、６年生の授業参観で実施した「ひまわ

り講座」を５年生も一緒に受けてはどうか。 

・友達から言われた言葉を強く感じるかは、家庭の中での言葉遣い、兄弟の有無などの家庭環境により、受け

取り方が変わってくる場合もある。 

・様々な子供がいるため、指導の仕方も変わってくる。個に応じた声掛けを続けることが必要。 

・仲良くしたいと思っているのであれば「遊ぼう」と声をかければよいが、ちょっかいを出して思いを伝えて

いる子供がいる。コミュニケーションの取り方を学習することも大切なのではないか。 

 

 


